

## Deux cadavres repêchés au Burundi : Jean Bigirimana est-il parmi les victimes ?

Voice of America, 11 août 2016 Deux corps extraits d'une rivière au cours des recherches du journaliste disparu au Burundi. La police burundaise promet de terminer l'identification de deux corps vendredi. Les deux cadavres ont été découverts jeudi dans une rivière de la rivière Mubarazi au centre du Burundi pendant que la famille, la police et les journalistes du groupe de presse Iwacu recherchaient Jean Bigirimana porté disparu depuis quelques jours.

Il a fallu plus d'une heure à la police burundaise pour extraire de la rivière. Un des deux corps, en mauvais état, était découpé avec une chaussette sur une des jambes. L'autre corps, moitié nu, portant un tricot de couleur noire, était ligoté au niveau des deux jambes. Quelques jeunes ont affirmé reconnaître un des cadavres. Aucune information ne permet, pour l'instant, de confirmer qu'il s'agissait de la dépouille du journaliste Jean Bigirimana. La police civile indique que le travail scientifique se fera vendredi. Les journalistes du groupe de presse Iwacu avaient également découvert un autre cadavre dimanche dans la rivière alors qu'ils étaient à la recherche de leur confrère disparu. Un autre cadavre a été trouvé quelques jours plus tard. Vingt et un jours après la disparition du journaliste Jean Bigirimana, sa famille est toujours dans l'angoisse lançant des messages aux autorités pour les aider à retrouver leur parent.

Reportage de Christophe Nkurunziza. Deutsche Welle, 10.08.2016 Deux corps sans vie repêchés dans la rivière Mubarazi. C'est dans la province de Muramvya, située dans le centre du pays. Le journaliste Jean Bigirimana du journal Iwacu est-il parmi les victimes? C'est une question difficile que se posent ses proches. C'est suite à une découverte macabre faite dimanche dernier par des journalistes d'Iwacu à la recherche de leur collègue Jean Bigirimana, que l'opération de repêchage a été lancée aujourd'hui à Muramvya. Des policiers de la protection civile étaient ces derniers sur les bords de la rivière Mubarazi. C'est à cet endroit que les reporters du journal ont découvert deux corps jetés dans la rivière. Vers 14h, un premier corps a été sorti de l'eau, mais quelle ne fut la surprise de Renovat Ndabashinze, reporter à Iwacu : « l'un des corps est sans tête et l'autre, porte encore un bandeau autour de la tête. Jean Bigirimana est-il parmi les victimes ? Difficile à dire pour l'instant à vue de la composition très avancée des deux cadavres repêchés. Impossible, dans l'immédiat, de les identifier, comme l'ont expliqué des médecins légistes et des officiels avec qui, Renovat Ndabashinze a pu échanger. D'autres personnes à la recherche de proches disparus, sont aussi venues sur place pour tenter d'identifier les dépouilles. Depuis le début de la crise politique au Burundi il y a un peu plus d'un an, nombreuses sont des familles qui ont perdu l'un des leurs. On annonce aussi la découverte d'un autre cadavre toujours dans une rivière non loin de Gitega, dans le centre du pays. L'opération de repêchage de ce jour à Muramvya s'est déroulée avec l'appui des agents de la Commission nationale burundaise des droits de l'Homme et du bureau du Haut-commissariat des droits de l'Homme.